
Herr Ebbinghaus bittet darum, nicht grundsätzlich von einem Inhousegeschäft bei zeitlicher 
Dringlichkeit Gebrauch zu machen. 
 
Herr Stark erklärt, dass Inhousgeschäfte rechtlich zulässig sind und dass es sich um eine 
strategische Maßnahme handelt. 
 
Herr Mans bekräftigt die Aussage. Mit dem Inhousegeschäft wurden bisher gute Erfahrungen 
gemacht, zudem hat sich die Verwaltung rechtlich beraten lassen. 
 
 


